

NGO

Antisipasi Tindak Kejahatan, Polsek Mande Gelar Patroli Someah

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 14, 2023 - 19:02



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam kegiatan patroli Someah KRYD yang

dilakukan oleh Polsek Mande Polres Cianjur, sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum tersebut menjadi sasaran utama patroli. Beberapa lokasi yang masuk dalam daftar sasaran adalah Bank BRI unit Kademangan perempatan pasir jawa, objek wisata Jangari, SPBU Sukamanah, pusat perbelanjaan/pertokoan, Jangari Hills, tempat rawan gangguan Kamtibmas & laka lantas, serta perbatasan Mande-Cikalongkulon/Karangtengah.

Dalam patroli tersebut, dilibatkan dua anggota Bhabinkamtibmas, yaitu AIPDA Acep Rohidin, SH dan AIPDA Gun Gun RG. Keduanya melakukan penyisiran di tempat-tempat yang diduga menjadi tempat keramaian dan berpotensi terjadinya gangguan Kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Mande ketika dihubungi awak media menyatakan bahwa kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bentuk upaya Polsek Mande Polres Cianjur dalam mengantisipasi adanya gangguan Kamtibmas di wilayah hukumnya. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, situasi kamtibmas dapat tetap terjaga dengan aman dan kondusif, sehingga masyarakat merasa nyaman dan terlindungi.

AIPDA Acep Rohidin, SH sebagai salah satu pelaksana kegiatan patroli menyampaikan, "Kegiatan patroli Someah KRYD ini merupakan bagian dari tugas kami sebagai Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Mande. Kami akan terus berupaya melakukan upaya keamanan danantisipasi untuk menjaga ketertiban dan keamanan di masyarakat."

Dalam pelaksanaan patroli Someah KRYD, AIPDA Acep Rohidin, SH dan AIPDA Gun Gun RG juga senantiasa berkoordinasi dengan instansi terkait, seperti TNI dan Satpol PP, guna meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan dilaksanakannya kegiatan patroli Someah KRYD ini di wilayah hukum Polsek Mande, diharapkan dapat memberikan rasa aman, nyaman, dan terhindar dari gangguan Kamtibmas kepada masyarakat di sekitar wilayah tersebut. Polsek Mande pun berencana untuk terus melakukan kegiatan patroli rutin guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.